
Title (en)
Fixing device for a venetian blind

Title (de)
Haltevorrichtung für eine Jalousie und dergleichen

Title (fr)
Dispositif de support pour un store vénitien

Publication
EP 0877145 A1 19981111 (DE)

Application
EP 98108171 A 19980505

Priority
DE 29708088 U 19970505

Abstract (en)
The bracket (1) comprises a band (11) with pairs of fastener tabs (14,15) on one side for holding the head bar of the blinds. Connector rolls (13)
mounted on a curtain tape (12) on the other side of the strip are used to attach the bracket to a curtain rail. Preferably the band is a leather belt
which can be strengthened by inserting a relatively rigid plastic strip into the belt or attaching it to one side of the belt. A hook and loop fastener tape
is attached to the head bar side of the band.

Abstract (de)
Die Erfindung schafft eine Haltevorrichtung 1 für eine Jalousie und dergleichen, welche als Adapter zur Anbringung der Jalousie an einer
bestehenden Vorhangleiste dient. Hierzu weist sie ein Halteband 11 auf, auf dessen einen Seite Befestigungseinrichtungen 14 bzw. 15 zum Halten
der Kopfleiste der Jalousie, und auf dessen anderen Seite eine Verbindungseinrichtung 12 bzw. 13 zum Ankoppeln an die Vorhangleiste angeordnet
sind. Daher kann die Jalousie ohne bauliche Veränderungen an der Vorhanghalteanordnung angebracht werden, wobei die einfache Bauweise der
Haltevorrichtung 1 eine schnelle und saubere Montage und Demontage zuläßt und gleichzeitig eine sichere Aufhängung der Jalousie ermöglicht.
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